

平成27年度「いしのまきイノベーション企業家塾」閉講

平成27年5月28日（木）に開講した「平成27年度 いしのまきイノベーション企業家塾」は、全13回の講義を終了、12月3日（木）に24名が卒塾式を迎えました。

経営に必要な知識やノウハウを身に付けてもらい、起業や新産業、新事業の創出を図ることを目的としており、経営戦略、新商品開発、組織マネジメントなどを学びました。

卒塾式では、塾生代表者に卒塾証書が手渡され、高橋理事長が「講座を通して学んだことを生かし、創業などに意欲を持って挑戦してほしい」と激励いたしました。



石巻市長 亀山 紘氏、東北大学大学院特任教授 板垣 良直氏より、ご祝辞をいただきました。



塾生のみなさま一人一人が、「自分で体験し、考え、議論する講座でとても刺激になった。成果を行動に移して行きたい」「新しいものをつくっていこうという意識を強く持てた」などの決意や、「講義の翌日は内容をまとめ、社内で発表した」「実際に自分の会社で行われている事を深く考える事が出来た」などの成果を発表いたしました。



【平成27年度 いしのまきイノベーション企業家塾生のみなさま】